

Amanece Honduras bajo toque de queda y crisis electoral



Tegucigalpa, 2 dic (RHC) Honduras amaneció este sábado bajo toque de queda, la cual se extenderá por 10 días, en medio de una crisis social y política ante denuncias de un presunto fraude electoral en beneficio del presidente y aspirante a la reelección, Juan Orlando Hernández.

La suspensión de las garantías constitucionales consta de ocho artículos y fue leído anoche en la cadena nacional de radio y televisión por el coordinador del Gabinete de Gobierno, Jorge Ramón Hernández, con lo que quedó restringido el derecho de las personas a libre circulación, en todo o parte del territorio nacional.

Según el gobierno, estas medidas se derivan de las protestas y la violencia que tomó las calles del país desde el miércoles último, cuando la Alianza de Oposición contra la Dictadura denunció la consumación de un presunto fraude electoral.

A través de la red social Twitter, el derrocado presidente constitucional de Honduras, Manuel Zelaya, acusó al Tribunal Supremo Electoral de manipular los datos de los sufragios generales celebrados el domingo último, de los cuales aún se desconoce el ganador.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149140-amanece-honduras-bajo-toque-de-queda-y-crisis-electoral>



Radio Habana Cuba